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ASAMBLEA DEL CONSEJO DEL CRECIMIENTO ECONÓMICO 
Y DESARROLLO SOCIAL
 
Este viernes a la mañana, en el Salón de Usos Múltiples de Costa Surubí tuvo lugar la 
asamblea del Consejo del Crecimiento Económico y Desarrollo Social de la Región Zona 4 
que comprende a Goya y 17 municipios más. El panel estuvo conformado por intendentes 
de la microrregión y oficiaron de anfitriones el jefe comunal de Goya, Mariano Hormaechea y 
la presidente de CCEDS, Stella Araya.
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26 de Julio

1822: se produce la Entrevista de Guayaquil, el encuentro de los generales José de San Martín y 
Simón Bolívar.

1890: se produce la Revolución del Parque, también conocida como Revolución del 90, una insurrección 
cívico-militar dirigida por la recién formada Unión Cívica, liderada por Leandro Alem, Bartolomé Mitre, 
Aristóbulo del Valle, Bernardo de Irigoyen y Francisco Barroetaveña, entre otros. La revolución fue 
derrotada por el gobierno, pero de todos modos llevó a la renuncia del presidente Miguel Juárez Celman, 
y su reemplazo por el vicepresidente Carlos Pellegrini.

1925: nace en Bogotá (Colombia) la actriz argentina Ana María Campoy.

1942: fallece a los 42 años, en Buenos Aires, el novelista, dramaturgo y periodista Roberto Arlt.

1952: fallece en Buenos Aires, Eva Perón, conocida como Evita, fue una actriz y política argentina
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Región IV

ASAMBLEA  DEL  CONSEJO  DEL  CRECIMIENTO 
ECONÓMICO Y DESARROLLO SOCIAL
 
Este viernes a la mañana, en el Salón de Usos Múltiples de Costa Surubí 
tuvo lugar la asamblea del Consejo del Crecimiento Económico y Desarrollo 
Social de la Región Zona 4 que comprende a Goya y 17 municipios más. El 
panel estuvo conformado por intendentes de la microrregión y oficiaron de 
anfitriones el jefe comunal de Goya, Mariano Hormaechea y la presidente de 
CCEDS, Stella Araya.

El  panel  estuvo  conformado  por  la 
Comisión  Directiva  del  CCEDS, 
presidente  Stella  Araya, 
Vicepresidente  César  Almeda, 
Secretario  Iván  Vilas,  intendentes: 
Mariano Hormaechea, Hugo Benítez, 
Hugo  Perrotta,  Elvio  Sanabria  y 
Carlos Martínez, además el Diputado 
provincial Walter Chávez.
 
Este  Consejo  está  creado  por  una 
Ley, presidido por el Vicegobernador 
Pedro  Braillard  Poccard.  Es  un 
ámbito para presentar proyectos que 
comprendan  los  beneficios  a  esta 
región y propuestas de desarrollo Es 
un  espacio  amplio  de  participación 
para los ciudadanos.
 
Es en este ámbito donde este viernes 
los  jefes  comunales  de la  Región 4 
pudieron  acordar  para  elaborar  e 
impulsar propuestas que beneficien a 
sus  respectivas  comunas.  En  la 
oportunidad  se  dialogó  sobre 
producción,  turismo,  trabajo  y 
objetivos  a  cumplir  por  los  sectores 
público y privado.
 
MARIANO HORMAECHEA

El intendente de Goya, en calidad de 
anfitrión, fue el encargado de abrir la 
ronda de oradores.
Dio  la  cordial  bienvenida  a  los 
presentes y resaltó la importancia de 
la  jornada  para  el  desarrollo  de  las 
localidades.

 
“Poder  nuevamente  retomar  este 
trabajo  con  la  presidencia  de  Stella 
(Araya)  hoy  ayudando  y 
acompañando  para  poder  llevar 
adelante  esto  que  se  ha  pactado 
hace  un  tiempo  atrás  en  el  Pacto 
Correntino  2030,  el  cual  los 
intendentes  hemos  suscripto  ese 
pacto  con  el  gobernador  en  su 
momento” recordó.
 
“En el caso puntual de Goya también 
hemos venido trabajando en realizar 
un pacto en base a los ejes que nos 
hemos  comprometido  en  el  Pacto 
Correntino  que  es  el  desarrollo,  la 
modernización  y  la  inclusión  social 
para  poder  llevar  adelante  una hoja 
de  ruta  que  es  una  guía  para  que 
podamos  trabajar  junto  a  las 
instituciones en pos de concretar ese 
Pacto  en  el  transcurso  de  este 
tiempo” explicó.
“Agradezco a los intendentes de las 
localidades  vecinas  que  pudieron 
venir  a  acompañar y  a todo el  arco 
social  de las instituciones que están 
hoy acá: muchas gracias”.

 
HUGO PERROTTA
 
Posteriormente,  el  intendente  de 
Lavalle  Hugo  Perrotta  destacó  el 
compromiso  de  los  jefes  comunales 
con  la  región  al  aceptar  reunirse  y 
conformar este Consejo.
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“Creemos  que  esto  es  una 
herramienta  fundamental  y 
sumamente  importante  para  poder 
trabajar  interactuando  con  los 
distintos  municipios  que  componen 
nuestra Microrregión, y en la Región 
4  de  este  Consejo  Económico. 
Debemos,  cada  uno  de  nosotros, 
desde  nuestros  municipios,  aportar 
las  fortalezas  y  debilidades  que 
tenemos  para  poder  en  forma 
conjunta ver de qué manera podemos 
optimizar  recursos  naturales,  que 
podamos  complementarnos  y  que 
redunden  en  una  mejor  calidad  de 
vida de nuestros ciudadanos que es 
lo que perseguimos”.
 
“Es  fundamental  articular  y  trabajar 
interrelacionadamente  cada  una  de 
las  instituciones,  no  solo  el  sector 
público,  ya  que  las  instituciones 
privadas,  en  nuestro  caso  el  sector 
productivo,  frutihortícola son las que 
dan  mano  de  obra,  gracias  a  ellas 
tenemos  plena  ocupación,  pero 
tenemos que acompañarlas y ver de 
qué manera podemos hacer nuestro 
aporte  y  que  esto  crezca,  se 
desarrolle,  se  industrialice  y  que 
podamos  consolidarlas  cada  vez 
más” dijo.
 
Apuntó  al  desarrollo  turístico 
brindando  un  análisis  del  sector. 
“Cada  una  de  nuestras  localidades 
tienen  enormes  fortalezas  para 
mostrar  y  articular,  por  ejemplo,  un 
corredor  turístico… Tenemos mucho 
por  mostrar,  mucho  por  dar,  pero 
necesitamos que esto se articule, se 
organice y ojalá que este consejo sea 
una  herramienta  que  nos  permita 
llevar adelante todo esto” cerró. 
 
HUGO BENITEZ

El jefe comunal de Esquina agradeció 
la invitación para participar y se puso 
a  disposición  de  la  Mesa  de 
Intendentes.
 
“Sé que en esto hace tiempo se está 
trabajando y eso es muy importante 
para la región, adhiero a las palabras 
de mis colegas de Goya y Lavalle y 
los  demás  intendentes  aquí 
presentes.  Para  nosotros  es 
importante crecer en Esquina, no solo 
en el turismo sino también queremos 
poner en marcha nuestro parque 
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industrial  para  generar  trabajo 
genuino para todos los esquinenses, 
trabajar en las pymes para darle ese 
empujón  a  los  trabajadores  y  las 
instituciones” enfatizó.
 
Llamó a dejar  de lado las banderas 
políticas,  las  ideologías,  razas  o 
religión  y  unirse  para  ponerse  la 
camiseta de nuestra provincia “y aquí 
estamos  para  poner  nuestro  granito 
de  arena  y  escuchar  a  ustedes  las 
propuestas  para  poder  implementar 
en nuestra localidad, así que disfruto 
de  todo  esto  sobre  todo  como 
argentino y correntino” cerró.
  
ELVIO SANABRIA

El  intendente  de  Carolina,  Elvio 
Sanabria,  destacó  la  importancia  de 
este  cónclave,  toda  vez  que  se 
reconoce  al  vecino  municipio  en 
pleno desarrollo económico y social y 
por  ser  uno de los  más nuevos del 
interior provincial.  No obstante, supo 
reconocer  el  objetivo  de  sus  pares 
para  llevar  a  cada  localidad  el 
progreso.
 
“Para nosotros  es  fundamental  este 
Pacto,  tenemos  mucho  para  seguir 
creciendo,  por  seguir  aprendiendo, 
para seguir fomentando en Carolina. 
Esta localidad recién va a cumplir 17 
años,  hay  mucho  potencial,  mucho 
por hacer, por seguir avanzando… es 
la  única forma de salir  adelante,  no 
solo en la región sino también en la 
provincia,  con  el  intercambio  de 
ideas. Celebro que se lleve adelante 
esto y felicitaciones a la organización 
para  seguir  progresando  como 
región, como provincia y como país”.
 
CARLOS MARTINEZ

Martínez adhirió a lo dicho por su par 
de  Carolina  al  hacer  mención  que 
como  municipio  nuevo  va  a  ser  de 
utilidad este trabajo regional.
“Como municipio tenemos mucho por 
hacer, iniciando el trabajo apuntando 
hacia  el  desarrollo  turístico  con  la 
Reserva Isoró para el progreso de la 
región y la localidad”.
Martínez  se  puso  a  disposición  de 
sus  pares  para  afirmar  con  hechos 
las  decisiones  a  futuro,  sobre  todo 
solicitó  el  respaldo  del  gobierno 
provincial y el aporte privado “para 
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poder  progresar  y  seguir  creciendo 
como localidad”.
 
DIPUTADO WALTER CHÁVEZ
 
La Cámara baja en Corrientes se hizo 
presente  en  la  figura  del  diputado 
Walter  Chávez.  Es  así  que  la 
Legislatura va a tener una actuación 
clave en este Plan Corrientes 2030, 
en el caso de que algún proyecto de 
dicha  Mesa  necesite  tratamiento 
legislativo.
Respecto  a  esta  convocatoria 
regional,  Chávez  se  puso  a 
disposición del CCEDS para llevar la 
voz al recinto provincial.
 
“El gran desafío será concretar estas 
ideas, más aún cuando hablamos en 
la  articulación  del  trabajo  entre  lo 
público y lo privado, pero hay que 
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destacar que hay una voluntad firme 
del  gobierno provincial  para avanzar 
en estos temas, depende de nosotros 
como  actores  de  esta  Mesa  poder 
lograr los objetivos que se plantean, y 
yo me ofrezco para articular distintos 
planteos  que  pueda haber  desde  la 
normativa  o  desde  la  necesidad  de 
una  ley  en  particular  para  poder 
llevarla  a  la  Cámara…así  que 
muchas gracias por la invitación”.
 
Luego de las alocuciones de los jefes 
comunales,  se  abrió  el  espacio  de 
diálogo interinstitucional y ciudadano 
en  mesas  redondas  para  la 
elaboración y evaluación de políticas 
económicas  y  sociales  que  generen 
resultados  relevantes  en  cada 
municipio.

DIRECCIÓN DE CULTURA PRESENTA SEMINARIO 
TEATRAL 
 
Desde la Dirección de Cultura, su titular Manuel Lito Zampar aseguró la visita 
a Goya del  actor,  director y dramaturgo,  Luis Alejandro Escaño Manzano 
quien brindará un ciclo de arte para aficionados, actores, actrices, docentes 
y profesores de teatro.

La iniciativa propuesta por Zampar se 
llevará a cabo el martes 6 de agosto 
en el Teatro Municipal Solari.
Se  trata  de  un  seminario  de  arte 
escénica con técnicas de actuación y 
escritura,  a  cargo  del  Licenciado 
Manzano quien  además es  profesor 
en Actuación en el Departamento de 
Artes  Dramáticas  de  la  Universidad 
Nacional  de  las  Artes  (UNA).  Es 
ayudante de primera de las materias 
Actuación.  Es  actor,  director  y 
dramaturgo.  Dirigió  y  escribió  varias 
obras para teatro y televisión.
 
La  invitación  es  abierta  a  todos  los 
que  quieran  participar:  actores, 
directores de teatro, docentes.
 
GALA MULTIDISCIPLINARIA

 
En el  marco de un trabajo  conjunto 
entre  Teatro  Candilejas,  Escuela  de 
Teatro  Municipal  y  entidades  Y 
colectivos artísticos, el sábado 10 de 
agosto tendrá lugar un ciclo de arte 
multidisciplinario con obras cortas de 
teatro,  artistas  plásticos  pintando en 
vivo y un espectáculo musical a cargo 
de Rafael Ferraiolo y Salón Solar en 
Teatro Candilejas.
 
Esta gala cultural contará con servicio 
de  lunch,  mesas  y  sillas  para  el 
disfrute  y  mejor  experiencia  de  los 
asistentes durante las dos horas que 
está previsto el evento.
Durante  la  noche  se  podrá  disfrutar 
de  obras  de  teatro  encarnadas  por 
personajes  interpretados  por  las 
actrices goyanas: Bernardita Osella y 
Paula  Cardozo  y  actores  de  la 
Escuela de teatro de Javier Camino.
“Está muy bueno que haya gente que 
le dé continuidad al trabajo actoral de 
Candilejas  en  la  figura  de  gente 
joven, así que va a ser una hermosa 
conjunción y un momento grato para 
compartir”  expresó  el  director  de 
Cultura.
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Concurso Argentino de Pesca Variada Embarcada

CULTURA  PRESENTARÁ  CORO  POLIFÓNICO 
MUNICIPAL Y CORO EN LENGUA DE SEÑAS
 
Toma forma la grilla de artistas locales que estarán desfilando el primer fin 
de semana de agosto en la 28ª edición del Concurso Argentino de Pesca 
Variada Embarcada de Goya. La Dirección de Cultura, a cargo de Manuel Lito 
Zampar,  dispondrá  de  algunos  números  musicales  para  las  jornadas 
festivaleras del gran evento pesquero.

El municipio de Goya estará presente 
apoyando este evento y Casa de la 
Cultura  es  la  encargada  de  armar 
parte de la grilla de artistas musicales 
y de danza sobre el escenario mayor.
 
Es así  que Zampar  adelantó que la 
primera noche de inauguración oficial 
se  presentará  el  staff  completo  del 
Coro  Polifónico  Municipal  “Elidia 
Andino”  que,  junto  a  un  coro  de 
jóvenes,  en  lengua de  señas  van a 
interpretar  el  Himno  Nacional 
Argentino.

 
JUEGOS  CULTURALES 
CORRENTINOS 2024
 
Zampar confirmó que el 9 de agosto 
en Teatro Municipal Solari dará inicio 
en  la  ciudad  de  Goya,  los  juegos 
Culturales 2024. Desde las 17 horas 
los jóvenes talentos podrán competir 
en  rubros:  canto  solista,  conjunto 
musical,  teatro,  freestyle,  pintura, 
dibujo,  poesía,  video  minuto, 
historieta, fotografía.
 
El tradicional evento está auspiciado 
por el Municipio de Goya, a través de 
la Dirección de Cultura y el Gobierno 
Provincial,  a  través  de  Cultura 
Corrientes.
 
“Se están haciendo las inscripciones 
para esta instancia local  y  en todas 
las  categorías  tenemos  inscriptos  -
aseguró  Zampar-  así  que  Goya 
nuevamente dice presente y vamos a 
ir al regional y provincial con un gran 
aporte de la parte artística y cultural 
de nuestra ciudad”.

Actividades gestionadas desde el municipio:

INTENDENTE  HORMAECHEA  ANALIZÓ  EJE 
CULTURA

 
El  intendente  de  Goya,  Mariano 
Hormaechea,  en micrófonos de la 
88.3  Radio  Ciudad,  realizó  un 
análisis de la actividad cultural que 
el  municipio  apoya  con  recursos 
económicos  y  que  acentúan  el 
compromiso  con  la  comunidad 
brindando eventos de calidad. 

FERIA DEL LIBRO GOYA

Hormaechea destacó la relevancia de 
generar espacios como el de la Feria 
del  Libro  de  Goya,  un  factor  que 
acerca e integra desde la diversidad 
cultural a los diferentes sectores de la 
sociedad.
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El  funcionario  subrayó  la 
trascendencia  del  espacio  cultural 
toda  vez  que  fue  muy  convocante. 
“Pasaron  instituciones  de  todo  tipo, 
fueron parte de la Feria del Libro la 
zona rural que pudo venir a recorrer, 
hubo gente de afuera que visitaron la 
feria, fue un éxito la venta de libro”.
 
Destacó  la  presencia  de  Sebastián 
Boldrini,  Secretario  de  Turismo  e 
Innovación, Cultura y Deportes de la 
ciudad  cordobesa  de  Carlos  Paz, 
quien  invitó  al  intendente  para 
participar de la Feria Internacional del 
Libro, desde el 30 de octubre al 7 de 
noviembre, “así que vamos a trabajar 
para tratar de que Goya este ahí” dijo.
Puso el  foco en la  acción y gestión 
cultural, el intercambio entre regiones 
y el vínculo que se dio entre la gente 
y los conferencistas invitados.
“Tuve  oportunidad  de  charlar  con 
artistas, escritores, representantes de 
la cultura, personalidades en general 
que  vinieron  a  visitarnos  en  las 
charlas que se daban, ellos mismos 
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te  decían que era una de las ferias 
más lindas del país y una de las más 
importantes”.
 
PINTEMOS GOYA

Del 15 al 18 de agosto tendrá lugar la 
XX  edición  del  Pintemos  Goya. 
Desde  la  organización  se  cursaron 
invitaciones  para  participar  del 
Concurso  Nacional  Paisajista  de 
Manchas, a realizarse en Casa de la 
Cultura.
“Hemos venido creciendo en cuanto 
a  convocatoria,  recibimos a  pintores 
de todo el país que vienen a Goya a 
pintar, pero también a hacer turismo, 
con sus familias vienen a disfrutar de 
la  ciudad.  Ya  se  hizo  una 
presentación  en  Bella  Vista  y 
estamos trabajando en la difusión ", 
cerró.
De  esta  manera  el  jefe  comunal 
goyano  sintetizó  las  actividades  de 
este último mes, apuntado a reforzar 
el turismo, el deporte y la cultura.

GOYA DEPORTIVA
 
Desde  el  viernes  al  domingo  nuestra  ciudad  es  sede  de  los  torneos 
provinciales de las categorías formativas de Básquet Masculino y Femenino 
y el Fútbol

BASQUET FORMATIVO FEMENINO 
Y MASCULINO U13

El básquet femenino en la Categoría 
U13 se jugarán los partidos desde el 
viernes  al  domingo  con  la 

participación de los clubes Regatas y 
Alvear  de  Corrientes,  Recreativo  de 
Curuzú Cuatiá y Unión de Goya, en el 
estadio del club anfitrión “La Catedral 
del Basquetbol”.
 
Por  su  parte  el  masculino  en  esa 
misma Categoría  U13 en  el  estadio 
“Juan  Antonio  Faturo”  de  AMAD 
desde este viernes y hasta el sábado 
se  desarrollará  el  cuadrangular  Pre 
Federal en la instancia semifinal, con 
la  presencia  de  los  clubes  Instituto 
San  Martín  y  AMAD  de  Goya; 
Regatas de Corrientes y San Martín 
de Curuzú Cuatiá.
 
En  ambos  casos  el  valor  de  la 
entrada es de 1000 Pesos.

TORNEO DE FÚTBOL SUB 15

 
En los estadios de Huracán “Ramón 
Cacique Oviedo” y de Matienzo “José 
Eulogio  Pezzelato,  desde  este 
viernes y hasta el domingo se jugarán 
los partidos del Torneo Provincial de 
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Fútbol en la Categoría Sub 15, con la 
participación  de  las  ligas  de  Goya; 
Capital; Curuzú Cuatiá; Santo Tomé; 
Monte  Caseros;  Bella  Vista;  Sauce; 
Esquina;  Mercedes  y  Paso  de  los 
Libres
El acto inaugural de este torneo será 
desde las 19 horas en el estadio del 
club Huracán
La  entrada  establecida  es  de  2000 
Pesos o un Abono por todas las 
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fechas de 3000 Pesos.
 
Un fin de semana deportivo es el que 
se vivirá en la ciudad de Goya, con 
las categorías formativas del básquet 
masculino y femenino y el fútbol.
 
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

CONCURSO ARGENTINO DE PESCA VARIADA EMBARCADA

CLARITA RAMÍREZ: LA ÚLTIMA EMBAJADORA
A una semana del inicio del concurso pesquero, la Embajadora de la fiesta 
Clarita Ramírez comentó sobre las expectativas en relación a la elección de 
la nueva reina del concurso, así como de la responsabilidad de ayudar en la 
preparación de las postulantes para esta gala.

“El  desafío  es  hacer  crecer  nuestro 
concurso  como  generador  del 
desarrollo  turístico  de  la  ciudad” 
sostuvo la embajadora.

EXPECTATIVAS  POR  LA  28ª 
EDICIÓN

La  última  embajadora  del  certamen 
Clarita  Ramírez  señaló:  “En  esta 
edición estoy en la preparación de las 
12  postulantes  al  reinado.  En  la 
primera  semana  las  “chicas”  se 
formaron  en  la  historia  de  nuestra 
ciudad,  ceremonial,  protocolo,  sobre 
el  concurso,  con  la  posterior 
evaluación  en  el  cultural;  para 
dedicarse luego a lo que al desfile se 
refiere, tarea que compartimos junto a 
Victoria  Mazzuchini  y  Leonardo 
Ramírez  Boll.  Debo  destacar  la 
voluntad, las ganas, porque asisten a 
cada ensayo, a cada propuesta”.

CAMBIOS EN LA ELECCIÓN DE LA 
REINA

Clarita Ramírez adelantó que “en esta 
edición se elegirá a la reina y a las 
princesas,  1ª  y  2ª,  para que tengan 

más  posibilidades  las  postulantes 
electas  para  representar  a  nuestro 
concurso  durante  todo  un  año.  Por 
ese motivo, en mi caso, soy la última 
embajadora del concurso”.

“La embajadora era la reina saliente, 
y  ocurre,  como  me  sucedió,  de  no 
estar radicada en Goya porque estoy 
cursando  mis  estudios,  lo  cual 
dificulta  la  representación.  De allí  la 
evaluación  para  introducir  estos 
cambios en el reglamento desde esta 
fiesta y  hacia las ediciones futuras”, 
explicó.  Por  estos  días,  Clarita 
Ramírez  se  halla  cursando  el 
segundo  año  de  la  carrera 
Administración de Empresas.

APOSTAR A LA MAYOR DIFUSIÓN 
Y CRECIMIENTO DEL CONCURSO

En  su  vínculo  con  las  postulantes, 
afirmó:  “Nosotros  indicamos  a  las 
postulantes que ellas son desde este 
mismo  instante  representantes  de 
nuestra ciudad, de nuestro concurso. 
Estamos convencidos del crecimiento 
de  nuestra  fiesta,  por  eso  esta 
preparación,  para  contribuir  a  una 
mayor y mejor difusión, para que nos 
conozcan  en  diferentes  lugares. 
Estamos contentos y apostamos a la 
difusión para seguir  en este  camino 
del crecimiento”.

Adelantó además: “ahora me sumaré 
a un nuevo desafío, ser integrante de 
la Comisión Interclubes con el mismo 
propósito  de mejorar  y  hacer  crecer 
nuestro concurso de pesca, como un 
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espacio  para  los  pescadores  y  el 
desarrollo turístico de la ciudad”.

EXPERIENCIA INOLVIDABLE

Sobre  el  tránsito  de  su 
representación,  indicó:  “Este  año ha 
sido de una experiencia hermosa, por 
eso  animo  a  las  chicas  a  que  se 
inscriban y se animen a participar de 
estas  convocatorias,  porque  es  un 
hermoso  desafío  y  halago  el  ser 
representante  de  la  ciudad  y  del 
concurso”.
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“Me despido con un agradecimiento a 
todos,  a  los  pescadores,  a  los 
periodistas; y a pocos días del inicio 
de nuestro certamen de pesca, invito 
a  conocer  nuestra  fiesta,  este  año 
con nuevas propuestas y figuras de la 
música  del  ámbito  local,  regional  y 
nacional  que  nos  presagian  una 
excelente  fiesta  y  concurso”, 
concluyó.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya

CURSO DE CAPACITACIÓN

MECÁNICA LIGERA DE MOTOS
El director de Empleo y Capacitación Damián Pini detalló sobre este curso 
de capacitación destinado a los pobladores de la zona rural, a dictarse en el 
mes de agosto en el salón de la Capilla “Cruz de los Milagros” de Punta 
Batel.

FORMACIÓN EN OFICIO PARA LA 
ZONA RURAL
Damián  Pini  explicó:  “Es  una  zona 
que  requiere  capacitación;  la 
Dirección  de  Producción  Primaria 
viene desarrollando distintos talleres, 
desde nuestra  dirección junto a  esa 
área  estamos  ofreciendo  este  curso 
de  Mecánica  Ligera  de  Motos,  a 
iniciarse el próximo 16 de agosto, los 
días  viernes  de  14  a  18  horas,  de 
manera presencial  en el  salón de la 
Capilla  “Cruz  de  los  Milagros”  de 
Punta Batel. La inscripción se habilitó 
con  un  cupo  de  hasta  30 
participantes,  podrán  hacerlo  de 
manera  virtual,  bajando  los  datos 
desde  el  número  celular  3777 
821003;  los  datos  que  cargan  se 

impacta en el sistema para tener esa 
información”.

“Está  destinado  a  personas  de  18 
años en adelante, es algo muy bueno 
para los vecinos de la zona de Punta 
Batel y parajes cercanos”.

CURSO  DE  FORMACIÓN 
INTENSIVA

“Una  vez  completado  el  cupo 
cerramos la inscripción y tomaremos 
contacto con ellos para combinar los 
detalles. En principio, la duración es 
de 2 meses, pero puede variar según 
las  condiciones  que  puedan  surgir 
desde  el  factor  climático.  Son 
capacitaciones intensivas, requiere el 
80% de la asistencia, y tiene el aval 
de la certificación de la Municipalidad 
de Goya y el Gobierno de Corrientes 
a través de la Secretaría de Trabajo”.

150 CERTIFICADOS

El  director  de  Empleo  Damián  Pini 
adelantó:  “Estamos  preparando  la 
entrega de los certificados a unos 150 
cursantes  que  han  concluido  su 
formación  en  los  oficios  dictados 
durante la primera mitad del año, de 
igual  manera nosotros establecemos 
el  contacto  con  los  egresados  para 
indicar la fecha de entrega y después 
realizar  la  convocatoria  pública  para 
ese acto”.
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CURSO  DE  CONDUCTOR  DE 
MÁQUINAS VIALES

Este  curso  representa  una 
oportunidad  única  para  adquirir 
habilidades  especializadas  en  la 
conducción  de  maquinarias  viales, 
gracias  a  la  colaboración  entre  la 
Municipalidad y el Ejército Argentino.

El funcionario, detalló: “En la primera 
quincena de agosto se hará el curso 
de  Maquinista  en  el  marco  del 
Convenio con el Ejército, usando el 
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mismo método, con los datos de los 
inscriptos  se  notifica  o  informa  la 
fecha  de  inicio  de  este  curso. 
Agradecemos  al  Batallón  por  el 
espacio y la formación en este curso 
a  aquellos  que  asistirán,  sabiendo 
que es una herramienta fundamental 
para  la  inserción  en  el  mundo 
laboral”.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya
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   TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


